

Abschied und Dank

*Da ist ein Land der Lebenden und ein Land der Toten,
und die Brücke zwischen ihnen ist die Liebe,
das einzig Bleibende, der einzige Sinn.*

Thornton Wilder, «Die Brücke von San Luis Rey»

In seinem geliebten Zuhause durfte

Hugo Robert Linder-Glaus

19. Dezember 1926 – 26. August 2018

von seinen Leiden erlöst werden.

Unser besonderer Dank geht an Herrn Dr. med. Martin Schürch, Sigriswil, für seine langjährige Betreuung, an die Tag-und-Nacht-Spitex IPB Steffisburg für ihren unermüdlichen Einsatz und an Herrn Pfarrer Christian Berger, Merligen, für seine einfühlsame Gestaltung der Abschiedsfeier.

3654 Gunten, Aeschlenstrasse 20

Agathe Linder-Glaus

Roland und Verena Linder

Patrick Linder und Erich Moser

Klaus und Andrea Linder mit Alina und Gian

Anton Linder und Rahel Walti

Paul Thalmann-Linder

Die Urnenbeisetzung fand im engsten Familienkreis auf dem Friedhof Merligen statt.
Es wurden keine Leidzirkulare versandt.